

Hoy, en la Comisión de investigación por el caso Koldo, en la comparecencia de Víctor Francos, ex jefe de gabinete de Illa

El PP en el Senado ha destapado que Illa dio indicaciones a su jefe de gabinete para reunirse con Koldo y éste lo hizo en tres ocasiones

- Alejo Miranda de Larra demuestra que Sanidad adjudicó dos lotes del Acuerdo Marco de 2.580 millones a la empresa de la ‘trama Koldo’, a pesar de que Illa aseguró que *‘no salió ni un solo euro del Ministerio de Sanidad a dicha empresa’*
- Víctor Francos confiesa que Koldo ofreció mascarillas a Sanidad y que se vieron en tres ocasiones, incluida una comida en la que no ha negado que participaran otros de los implicados
- Con Illa en el Ministerio de Sanidad: “invitaron a la empresa de la trama sin experiencia previa, le acreditaron su solvencia con los otros contratos de la trama para acceder a un sobrecoste de un 74% y 38% en el material sanitario y le adjudicaron dos lotes con precios hasta 8 veces más caros”
- “El Acuerdo Marco pone en evidencia que la trama corrupta se alimentaba de los contratos previos: el de ADIF, Puertos del Estado, Interior, el del Gobierno de Francina Armengol y el de Ángel Víctor Torres”, asegura

22 de abril de 2024.-

- El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular, **Alejo Miranda de Larra**, demuestra que Sanidad adjudicó dos lotes del Acuerdo Marco de 2.580 millones a la empresa de la ‘trama Koldo’, a pesar de que Illa aseguró que *‘no salió ni un solo euro del Ministerio de Sanidad a dicha empresa’*.
- Miranda de Larra se ha pronunciado así en su intervención en la comparecencia del ex director de gabinete de Salvador Illa, Víctor Francos, hoy en la Comisión de Investigación del Senado sobre la trama

del caso Koldo.

- Recalca que está probado que el Ministerio de Sanidad adjudicó los lotes 8 y 9 del Acuerdo Marco de material sanitario por un importe de 2.580 millones de euros a empresa Soluciones de Gestión, a la empresa de la trama de Koldo García y Víctor de Aldama y muestra su extrañeza, ante la respuesta de Francos que asegura que ‘no estuvo en las reuniones donde se elaboró Acuerdo Marco’.
- El senador del PP ha hecho referencia en reiteradas ocasiones al Acuerdo Marco de 2020 que licitó, adjudicó y formalizó la compra de material sanitario por un valor de 2.580 millones de euros.
- Tras analizar este Acuerdo Marco, el senador del PP pone de manifiesto que, con Illa y Francos en el Ministerio de Sanidad: “invitaron a la empresa de la trama sin experiencia previa, le acreditaron su solvencia con los otros contratos de la trama para acceder a un sobrecoste de un 74% y 38% en el material sanitario, y le adjudicaron dos lotes con precios hasta 8 veces más caros”.
- Además, “ofrecieron comprar a las CCAA, el Ejército y a los demás Ministerios, material sanitario de esta empresa, Soluciones de Gestión”, apostilla el portavoz adjunto de los populares.
- Lamenta que se han quedado sin responder por parte de Francos, preguntas tan importantes y que los españoles tienen derecho a conocer como: “¿Cuáles fueron los criterios para invitar a las empresas? Dicho de otro modo: ¿Por qué el Ministerio Sanidad invitó a la empresa Soluciones de Gestión a participar en la licitación del mayor contrato de suministro que hubo en 2020?”
- “¿Quién les pidió adjudicar el mayor contrato de la pandemia a la empresa de la trama? ¿Fue Koldo? ¿fue Ábalos? ¿o directamente alguien de La Moncloa?”, pregunta que ha quedado sin respuesta.
- “¿Qué contratos previos tuvo en cuenta el Ministerio de Sanidad para acreditar la solvencia técnica de la empresa de la trama, cuando no tenía experiencia previa a la pandemia?”, pregunta a Francos que nuevamente no ha contestado.